
KTM Suchetzki freue sich, dass die Förderrichtlinien angepasst würden, da dies von 
seiner Fraktion bereits zwei Mal beantragt worden sei. 
 
Ohne weitere Aussprache fasste der Ausschuss für Kultur und Sport folgenden 
Beschluss: 
 


